

ANNE-SOPHIE LE LAY NOMMÉE DIRECTEUR JURIDIQUE DU GROUPE RENAULT

A compter du 1^{er} Juillet 2011, **Anne-Sophie Le Lay** est nommée Directeur Juridique du Groupe Renault. Elle est en charge de toutes les activités juridiques du Groupe. Elle aura pour mission de conserver et développer les avantages concurrentiels du Groupe Renault, en conseillant ses dirigeants, en optimisant sa protection juridique et en contribuant à créer de la valeur pour le Groupe.

Elle rapporte à Mouna Sepehri, Directeur Délégué à la Présidence du Groupe Renault.

Anne-Sophie Le Lay, 40 ans, est titulaire d'un master 2 en droit des affaires-droit immobilier et du diplôme d'Avocat. Elle démarre sa carrière en 1996 comme Avocat spécialisée en droit des affaires et droit immobilier à Paris puis comme Consultant dans un Cabinet d'Avocats à Toronto – Canada. En 2001, elle rejoint la Direction Juridique de Renault, chargée dans un premier temps du montage juridique de la vente des terrains de l'ancienne usine de Billancourt et intervenant ensuite sur des dossiers plus transverses, en lien avec le développement international du Groupe. En 2007, elle prend la responsabilité du Département Droit Environnement, Energie et Immobilier de la Direction Juridique. A ce titre, elle est associée aux premières discussions avec le Royaume du Maroc sur l'usine de Tanger et fait partie de l'équipe de négociation pour sa mise en place. Depuis 2008, elle représente la Direction Juridique auprès de la région Euromed. Parallèlement, depuis 2009, elle pilote, dans le cadre de l'Alliance Renault-Nissan, les aspects juridiques du développement des batteries pour véhicules électriques

GRUPE RENAULT
SERVICE DE PRESSE
Tel.: +33 (0)1 76 84 63 36
renault.media@renault.com

Sites web: www.media.renault.com - www.group.renault.com

Follow us on Twitter : [@Groupe_Renault](https://twitter.com/Groupe_Renault)